

Llegan inspecciones a su fin

Ayer concluyó la revisión del tramo subterráneo de Línea 12.



26

personas fallecieron por el siniestro en la L-12.

- El 25 de mayo se entregará un informe para reanudar el tramo Atlalilco-Mixcoac.
- El traslado de usuarios en el otro tramo será a través de una ruta de Metrobús emergente, que correrá de Atlalilco a Tláhuac.
- La Secretaría de Movilidad especificó que la operación del Metrobús iniciará en los próximos días, independientemente del dictamen sobre el tramo subterráneo.
- REFORMA comprobó que en el bicistacionamiento de la estación del Metro Periférico Oriente, el Metrobús ya solicita personal para operar.

Acusan anomalías

Colonos de Lomas de Tecamachalco protestaron ayer contra la construcción de un edificio de siete niveles en Fuente de Leones 57, en Naucalpan. **PÁGINA 2**



ciudadareforma.com

CIUDAD

MÉXICO, D.F., MIÉRCOLES 19 DE MAYO DE 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: ★ SOLEADO. MÍN. 11°C. MÁX. 26°C

NO CIRCULA ROJO ■ 3 y 4 VERIFICAN ■ 1 y 2 ■ 9 y 0

El Consejo Ciudadano recibe denuncias en la Línea contra el Maltrato Animal, al teléfono 555-533-5533.

Detienen a adulto mayor por asesinato de una mujer en Atizapán

Temen que feminicida lleve 30 años matando

Señalan autoridades que en cateo al domicilio se hallaron restos humanos

MONTSERRAT PEÑALOZA

Diversas denuncias anónimas llevaron a la Policía Ministerial del Estado de México a detener a un hombre de 72 años, quien estaría relacionado con el asesinato de varias mujeres.

Andrés fue aprehendido ayer en su domicilio, ubicado en el Municipio de Atizapán de Zaragoza, y es investigado como un posible feminicida serial, quien filmaba y presuntamente se comía algunas partes de los cuerpos de sus víctimas.

Ante la Policía, el sospechoso aseguró haber cometido el primer feminicidio, al menos, hace 30 años en la Ciudad de México y desde hace 20, en el Estado de México.

En el inmueble de Atizapán, peritos, policías y bomberos realizaron excavaciones, donde fueron encontrados huesos de varias



En el domicilio hallaron collares, teléfonos celulares y otros objetos que podrían ser de mujeres asesinadas por Andrés.

dimensiones, cabello, y en la casa, alrededor de 25 videogravaciones realizadas por el propio sujeto sobre los asesinatos.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México informó ayer sobre la detención del inculcado mediante una orden de aprehensión y la diligencia que se realizó en su casa, una vecindad en la Colonia Lomas de San Miguel.

Mendoza fue identificada, presuntamente, como

militante del Partido Acción Nacional (PAN), pues desde 2015 era presidente del consejo de Participación Ciudadana de Atizapán, donde recibió la donación de un inmueble para eventos políticos, por el entonces Gobierno de Ana María Balderas Trejo. Fuentes estatales consultadas detallaron que durante las diligencias en el sitio, fueron encontrados los restos de una mujer de 34 años, quien fue desmembrada y llevaba varios días de haber



Las autoridades realizaron el cateo en Lomas de San Miguel.

sido asesinada.

Según estas fuentes, en el sitio también fueron encontrados varios cuchillos y armas punzocortantes, que el sujeto habría utilizado para diseccionar los cadáveres de las víctimas, actos que también filmaba.

Dilcy García, Fiscal Central para la Atención de Delitos Vinculados con Violencia de Género, detalló que en el lugar también fueron hallados cassettes, identificaciones oficiales, ropa, zapatos,

bolsas de mujer, libretas con nombres y maquillaje.

Tras el cateo y detención, el sujeto fue ingresado al Centro Penitenciario de Tlalnepantla, donde quedó a disposición de la autoridad judicial con el fin de que se defina su situación jurídica.

En las próximas horas, la Fiscalía presentará la teoría del caso, con el fin de que el sujeto sea vinculado a proceso y continuadas las indagatorias, así como las pruebas de arqueología forense.

Documento legislativo

Una vez que el Congreso reciba las respuestas emitidas por la autoridad requerida y sean analizadas (se) programará la comparecencia vía remota.

Realizarán 66 preguntas por Línea 12

VÍCTOR JUÁREZ

El Pleno del Congreso aprobó la realización de 66 preguntas a través del mecanismo de pregunta parlamentaria, mediante el cual cuestionarán a la directora general del Sistema de Transporte Colectivo (STC), Florencia Serranía, por el siniestro del 3 de mayo en el que colapsó un tramo elevado de la Línea 12.

Se trata del primer acuerdo de los grupos parlamentarios hacia el esclarecimiento de lo ocurrido hace dos semanas. Sin embargo, la cantidad y naturaleza de las preguntas fue motivo de desacuerdos, pues éstas quedan limitadas a un cierto número por bancada.

Las preguntas parlamentarias serán remitidas a la Presidencia de la Junta de Coordinación Política, las cuales deberán cumplir con las siguientes características: que sean redactadas de manera clara y precisa, de modo que permitan una respuesta en el mismo tenor; que se refieran a lo relacionado con los antecedentes, el desarrollo y las consecuencias del siniestro; y cada pregunta podrá ser precedida por una breve introducción, refiere el acuerdo avalado en el Pleno.

Así, las bancadas contarán con entre una y cuatro preguntas, para el caso de los partidos Verde (1), Encuentro Social (2), Partido del Trabajo (3), PRI y PRD (4 cada uno), mientras que las bancadas mayoritarias contarán con 11 preguntas, en el caso del PAN, y 34 para Morena, mientras que los diputados sin partido podrán formular hasta siete cuestionamientos.



CAMINO PARA LA ESCUELA

Ayer, arrancó en la Ciudad de México la vacunación masiva de personal docente con el biológico de CanSino. Hubo quienes reflejaron emoción y alegría y los que señalaron que aún falta mucho para inmunizar a poblaciones prioritarias. **PÁGINA 3**

Estiman clases presenciales para junio

SELENE VELASCO

Las autoridades perfilan que en junio sean retomadas las clases presenciales en la Ciudad de México.

A más de un año de que las escuelas cerraron por la pandemia de Covid-19, la fecha para reabrir las clases ha sido aplazada en diversas ocasiones. El primer plan de Semáforo de Riesgo Epidemiológico del Gobierno capitalino preveía hacerlo en septiembre de 2020, cuando según sus proyecciones, se llegaría al color verde, lo que no ha ocurrido.

Tras superar los lapsos más críticos de la contingencia sanitaria y con el avance de vacunación, Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, planteó en abril de 2021, que

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno

Estamos en coordinación con la Secretaría de Educación Pública (...) para que ya, en el momento que pasen 15 días después de la vacunación, podamos iniciar el regreso a clases.

una vez que el personal docente y administrativo fuera inmunizado, aún en semáforo amarillo, podrían reanudarse las clases.

Sin embargo, reculó y dijo que sería hasta llegar al color verde y que la decisión era de la Secretaría de Educación Pública.

Ayer cambió de nuevo su estimación, después de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador preguntó su opinión sobre volver a las aulas en junio, tras consensuar entre padres de familia y personal de escuelas.

“Estoy totalmente de acuerdo, Presidente. Les informo, le informo también, que estamos en coordinación con la Secretaría de Educación Pública, con las universidades públicas y privadas, escuelas de Educación Media Superior para que ya, en el momento que pasen 15 días después de la vacunación, podamos iniciar el regreso a clases”, dijo la Mandataria.

Hasta ayer, 55 mil 342 personas de escuelas públicas y privadas habían recibido su primera y única dosis de vacuna CanSino.



FALTA ROMO

El candidato de la alianza Morena, PT y Partido Verde a la Alcaldía Miguel Hidalgo, Víctor Romo, no se presentó al debate que organizó ayer la Voz de Polanco. Sólo acudieron los candidatos, Mauricio Tabe y Tere Vale.

avisos

Encuétralos en la página 5
55-5140-5140

Traerán agua para CDMX de la Presa Guadalupe

IVÁN SOSA

Además de la Presa Madín, caudales de la Presa Guadalupe, en Cuautitlán Izcalli, también serán tomados para abastecer agua potable a municipios conurbados y a la Ciudad de México, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

“Alrededor de 600 litros por segundo, que ya no están usándose para riego agrícola en la zona de la Presa Guadalupe, que ha sido objeto de la urbanización, serán para uso urbano”, indicó el director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (Ocvam), Víctor Bourguett.

La Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) operará una planta potabilizadora, en proyecto,

la cual saneará también las descargas de aguas residuales en la presa, expuso Bourguett.

Tomar volúmenes de las presas Guadalupe y Madín, que ahora son vertidas hacia el drenaje al aumentar los niveles y el riesgo de desbordamiento, son medidas tomadas para aumentar el abasto a los habitantes de los municipios conurbados del Estado de México y las alcaldías de la Ciudad de México, explicó el funcionario ayer en conferencia.

Durante el Comité Nacional de Presas, Bourguett expuso que al descender a 40.2 por ciento de almacenamiento, el Sistema Cutzamala podría detener la caída y empezar a recuperarse, al iniciar lluvias importantes en la región.